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第２回福岡県立山田高等学校跡地利活用推進協議会 （会議要録）（案） 

 

日時 平成３０年３月１２日（月）１９時００分～２０時３０分 

場所 碓井庁舎３階 委員会室３ 

〔出席者〕 

・委員 

□井原 徹（会長） □三舩 國弘（副会長） 

□飯島 高雄  □村上 曙生 □武谷 節夫  □冨金原 健三 

□木山 淳一  □加藤 結花 □岸本 麻衣子 □美林 純子 

・事務局（地域活性推進課） 

□課長 小林 純一 □参事 橋垣 康秀 □課長補佐 柴田 英樹  

□地域活性推進係長 松岡 守之 □主任 堤 亮介 □大谷 亜季 

・関係者 

※ 福岡県立山田高等学校跡地利活用推進基本計画策定業務受託業者  

株式会社 協和コンサルタンツ 

〔欠席者〕 

・２人 

□山根 國治 □中村 博美 

〔傍聴人〕 

・０人 

 

〔次第〕 

※事務連絡 

・事務局から事務連絡がありました。 

・基本計画策定業務受託業者からあいさつがありました。 

 

１ 会長あいさつ  

・会長からあいさつがありました。 

 

２ 報告  

（１）これまでの取組みについて  

・県立高校跡地等利用庁内検討委員会 

・嘉麻赤十字病院の建替え存続を求める要請書 

・ワークショップ報告書 

・山田地域整備協議会答申 

・福岡県立山田高等学校跡地に関する検討の経過 

・事務局から資料に基づき説明がありました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 
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・（委員）資料６の要請書に対し、どのような対応を行ったのか知りたい。 

⇒（事務局）要請書を踏まえ、市、県、日赤病院で会議を行った。会議の資料については次

回提出する。 

・（委員）日赤病院の建替え以外の検討も必要だったのではないかと思う。 

・（委員）要請書は、日赤病院の建替え存続を求めるものだった。建替え以外の検討を行う

ことは難しいのではないか。日赤病院の移転断念後の動きについて知りたい。 

⇒（事務局）市、県では日赤病院が山田高校跡地を活用する方向だったと認識していたため、

日赤病院の建替え以外での跡地活用の検討は行っていない。 

・（委員）日赤病院への寄附金の用途について知りたい。 

⇒（事務局）改築の費用として使用されたと判断している。 

・（委員）改築の資金として県も資金提供をしたということを聞いているが、詳しい話が知

りたい。 

⇒（事務局）調査、確認を行う。 

・（委員）嘉穂工業高校の跡地と比べて、山田高校の跡地の活用が遅れた理由があれば知り

たい。 

⇒（事務局）いつ頃からかは不明だが、嘉穂工業高校の跡地に消防学校を作るという方向性

で動いていたと聞いている。山田高校の跡地は日赤病院の移転の方向性が示されていたた

め、今回の移転断念により遅れが生じた。具体的な分析は調べて回答していきたい。 

・（委員）庁内検討報告書に利活用上の課題が記載されているが、この課題を前提とした議

論をしていくのか聞きたい。 

⇒（事務局）まっさらな状態から意見を出していただき、実現の可能性等を探りながら協議

を進めていきたい。 

・（委員）農業公園として活用する場合に水の問題とあるが、詳しく知りたい。 

⇒（事務局）付近の川の流量が多くないため、農業用水が不足すると考えられる。 

・（委員）地下水の利用はできないか調査してもらいたい。 

⇒（事務局）調査する。 

 

 

３ 議事  

（１）跡地利活用の課題について 

・各委員から跡地利活用について提案がありました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

・（委員）体育館の耐震について知りたい。 

⇒（事務局）体育館は平成に入ってから建てられた。ただし、県から耐震調査等は行ってい

ないと聞いている。 

・（委員）土地の寄附条件について契約書等はあるのか知りたい。 

⇒（事務局）県へ土地を寄附したときの書類はあるが、土地の現況が全くわからなくなって

おり現在調査中である。整理がついた段階で改めて報告する。 
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４ その他  

（１）現地視察について 

・事務局から資料に基づき説明がありました。 

・協議の結果、現地視察が４月２３日（月）、事前下見が４月２１日（土）に決定しました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

・（委員）事前下見に参加した場合、当日は参加しなくてもよいのか聞きたい。 

⇒（事務局）時間の都合が合う場合は現地視察当日に参加していただきたい。 

・（委員）集合時間と場所はどうなるのか知りたい。 

⇒（事務局）４月２３日（月）の午前１０時から１２時までを予定している。一度、碓井庁

舎３階の委員会室３に集合してもらい、そこから車で移動する。 

 

 

（２）今後の協議会開催予定日について 

・事務局から資料に基づき説明がありました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

・特になし。 

 

 

 

 

 

 

 

次回開催日時：平成３０年４月２３日（月） １０時００分～ 


